

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas berkat rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Hubungan Bauran Pemasaran dengan Keputusan Pembelian Susu Sapi”** yang merupakan salah satu syarat untuk menyelesaikan studi Program Sarjana (S1) pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Dalam penulisan skripsi ini, banyak hambatan dan rintangan yang penulis hadapi. Berkat adanya bimbingan serta arahan dari berbagai pihak oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Dr. Dedi Djuliansah, Ir., M.P. selaku Ketua Komisi Pembimbing dan Cici Aulia Permata Bunda, S.P., M.P. selaku Anggota Komisi Pembimbing yang telah sabar memberikan bimbingan, arahan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Penulis mengucapkan terimakasih juga kepada Dr. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi dan Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi serta seluruh Dosen dan Staf Akademisi Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membekali ilmu serta membantu penulis selama masa perkuliahan.

Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua yaitu Tarsono dan Eka Dewi atas segala pengorbanan, perhatian, kasih sayang serta dukungan moril maupun materil dan juga do'a yang selalu menyertai. Kepada saudara saudari yang telah memberikan semangat dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini

Kepada Rizky Rizaldy selaku pemilik Perusahaan Raja Bintang Semesta Kecamatan Indihiang dan Risma Wiranti selaku pengelola sapi perah yang telah mengizinkan dan berkenan memberikan informasi serta kepada seluruh tenaga kerja yang sudah meluangkan waktu dan berkontribusi dalam penelitian ini.

Pemilik NPM 205009070 yang terkasih karena telah senantiasa *mensupport*, memotivasi, serta kebersamai penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Teman-teman seperjuangan sekaligus keluarga besar mahasiswa Fakultas Pertanian angkatan 2020 yang telah memberikan motivasi dan membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dan memberikan dukungan.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena adanya keterbatasan ilmu dan pengalaman yang dimiliki. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi para pembaca.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis